
ネットからごらんください

毎日更新中・2017年３月

みわ由美 ツイッター

党松戸市議団と みわ県議　毎月第３木曜14時～16時まで

弁護士による無料法律相談

☆3/12 八ケ崎からミニバス走らせる会が住民との懇談会を
開催。約50人の住民らと私も参加挨拶。市長要請や住民アン
ケ一ト集約などの経過報告。共産・山口正子松戸市議から、住
民運動と議会の取組で、市が姿
勢を変えコミュバスを中和倉か
ら試行運転と報告。町会でも署
名確認された。さあ願いこめ走
る。（３月14日）

☆「森友学園」が「日の丸」の前で戦前の軍国主義教育の要と
「教育勅語」を暗唱させ、運動会で「安倍首相がんばれ」と宣誓
させる異様な幼稚園教育の実態を
語りかけたとき…若いママかな、引
返してチラシを受けとった。「安保
法制国会通過よかったです」唱和
とは。加計（かけ）学園問題も急浮
上！　　　　　　(３月13日 赤旗)

☆故・古田玲子(元千葉県議)を偲ぶ会
で、古田さんの遺影をうしろに、小堀敦
子さん(元松戸市議会議員で、遠方から
参列)をかこみ、現職のうつの史行市議・
高橋たえ子市議・平田きよみ市議、向井
俊子元市議、私みわで。高木健市議も参
列していた。野党共闘の勝利党躍進を
誓って。(3月12日）　

☆あす、故古田玲子元県議会議員(千葉県
松戸市)の偲ぶ会です。本年１月９日にご逝
去されました。写真は、昨年の平和行進の
時、松戸駅で、一歩でも歩くと。(3月11日）

☆県議会報告で走る！ うん？ でも八ヶ崎の道路穴ぼこ、小学
校の真ん前、危ないヨと引き返し、市
役所にお電話し通報させて頂いた。
「了解です、現地を確認します」と。県
道路予算も大型道路に巨額の税金、
減っているのが、維持予算。子どもや
自転車ドライバ一も危ない。生活道路
こそ、急げ、急げ!!　　　　(3月9日）

☆３．11哀悼の意をささげます。
本日志位さん談話「福島切り捨
て」を許さない。松戸市内の公園
も、いまだにホットスポットか？ 
最近の写真です。　(3月11日）

☆重税反対！第48回東葛地域総行動に参加。連帯の挨拶。≪
住民税の滞納を一括しておさめなければ差押え…千葉県でも

「差押え件数」の目標を掲げている実態があ
る。強権的な徴税攻勢許さず、県政も国政も
転換を。森友学園問題での野党共闘も紹
介、徹底追及と安倍政権打倒へ力合わせま
しょう≫と訴え。(3月9日）

☆２．22環境生活警察常任委員会の後、千葉県水上警察を委
員会で視察。六年前の３．11の時の石油コンビナ一ト炎上や浦
安市沿岸部の液状化による護岸
被害についても説明を受け、そ
の後実際に船に乗車した。24時
間海の安全を警備している水上
警察。全国でも数県しかなく四
方が海の千葉県ならでは。
　　　　　　　　　　　(3月4日）

☆３／１千葉県議会閉会。私は、共謀罪法案に反対する意見書
提出の趣旨説明に立ちました。憲法19
条・思想良心の自由にそむく違憲立法と
叫んだその時…自民席から「そうです」
その通りという趣旨の不規則発言。ふざ
ける場ではない、憲法がこんなに軽く扱
われてなるものか憤りをこめ議場から訴
えました。(3月3日）

皆さまからの率直
なご意見ご要望
を、ぜひお聞かせ
ください。　みわ
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